

SIORAC-en- PÉRIGORD

La commémoration du 8 mai

Cette année, le 8 mai sera, comme d'habitude, commémoré au Monument aux morts de la commune.



Le conseil municipal et, naturellement, le maire, invitent la population à se rendre, à 11 heures, au **passage à niveau de Raunel** où sera inauguré le **Chemin Roland Andrieux**, mort en captivité en Allemagne. Cette sente, latérale au chemin de fer, relie **Raunel** **aupont des Sœurs**. Après ce moment, suivra, vers 11h20, la cérémonie traditionnelle au Monument aux morts. À 11h40, à la gare, sera dévoilée la plaque in memoriam de **Roland Andrieux**. Celle-ci a été retirée du hall de la gare de Belvès ; cette salle des pas perdus étant désormais close.

Ensuite, **Didier Roques**, *maire de Siorac*, et le **conseil municipal** recevront à la mairie, les personnes présentes pour le vin d'honneur.



*Les compagnons de captivité de Roland Andrieux, dans la ferme où ils étaient captifs. Ce dernier ne figure pas sur la photographie. On peut tout supposer, notamment que le cliché ait été pris après son décès.
Photo d'archives de Gilles Sappez.*

04/05/2019